
Polícia Militar

Base Comunitária de Roseta é 
reaberta

Na manhã  de  segunda-feira,  17 
de  abril,  houve  a  reabertura  da 
Base  Comunitária  da  Polícia 
Militar no distrito de Roseta. Com 
ela,  a  PM espera  descentralizar 
as  solicitações  e  atender  com 
mais  agilidade  a  comunidade 
local.  A  solenidade  de 
reinauguração  contou  com  a 
presença  do  Comandante  do 
Batalhão  Coronel  Bertão,  do 
Capitão Ronny e demais policiais, 
da  Prefeita  Almira  Garms  e  do 
vereador Cícero Policial. 

“Quando a comunidade está junto 
com  a  polícia,  temos  mais 
eficiência  no  trabalho  policial.  A 
presença  da  Base  Comunitária 
em Roseta é imprescindível para 
a  segurança  dos  moradores, 
melhora  a  convivência  dos 
cidadãos,  ajuda a coibir  atos de 
vandalismo,  abusos  no  trânsito, 
brigas, furtos, entre outros, além 
dos moradores de Roseta terem 
a  quem  recorrer  quando 
necessitarem da ação da Polícia 
Militar. E como diz o nosso lema, 
Polícia Comunitária sempre perto 
da  população”,  destacou  o 
vereador Cícero Policial.

A  Base  Comunitária  da  Polícia 
Militar visa a congregar e atender 
a comunidade local,  tornando-se 
um ícone  referencial,  integrando 
as  demais  atividades  praticadas 
pela  corporação,  pela 
comunidade  e  demais  órgãos 
públicos,  que  se  façam 
necessárias  a  melhoria  da 
qualidade de vida da comunidade 
local.

Indicações

Na Sessão Ordinária de 
segunda-feira (17) os vereadores 

apresentaram 21 indicações

Indicação  121/2017  de  autoria 
do vereador Márcio da São José 
que indica à Prefeita Municipal a 
remodelação  da  Rua  Manílio 
Gobbi, a partir da Av. Galdino até 
a  Av.  Brasil,  tornando-a  mão 
única, com sentido à Av. Brasil.

Indicação  122/2017  de  autoria 
do vereador Márcio da São José 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
que  seja  dada  preferência  para 
recapeamento e tapa-buracos às 
principais  vias  de  acesso  aos 
bairros e ruas próximas à escolas 
e locais de utilidades públicas.

Indicação  123/2017  de  autoria 
do vereador Márcio da São José 
que indica à Prefeita Municipal o 
fechamento  de  acesso  irregular 
que  passa  por  área  de 
conservação  permanente,  no 
condomínio Parque das Nações.

Indicação  124/2017  de  autoria 
do vereador Márcio da São José 
que indica à Prefeita Municipal a 
manutenção  da  estrada  que 
passa  ao  lado  do 
estabelecimento Turin Motel.

Indicação  125/2017  de  autoria 
do vereador Márcio da São José 
que indica à Prefeita Municipal a 
manutenção da rede de captação 
de  águas  pluviais,  localizada 
entre  o  Condomínio  Parque  das 
Nações e o Conjunto Dona Lina 
Leuzzi.

Indicação  126/2017  de  autoria 
do vereador Márcio da São José 
que indica à Prefeita Municipal a 
manutenção,  com  o  corte  de 
grama,  da  praça  principal, 
localizada no Condomínio Parque 
das Nações.

Indicação  127/2017  de  autoria 
do vereador Márcio da São José 
que indica à Prefeita Municipal  a 
realização da troca de lâmpada e 
relês nas ruas Pedro de Toledo e 
Manoel Ademar Cação, ambas no 
Jardim Alvorada.

Indicação  128/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato 
que indica à Prefeita Municipal a 
disponibilização  de  curso 
profissionalizante  de  corte  e 
costura no município.

Indicação  129/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato 
que indica à Prefeita Municipal  a 
recuperação do asfalto que liga o 
distrito  de  Roseta  ao  trevo  de 
Cardoso de Almeida.

Indicação  130/2017  de  autoria 
da vereadora Neide Teodoro que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
instalação de lixeiras em todas as 
praças, logradouros e nos locais 
de concentração de pessoas.
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Indicação  131/2017  de  autoria 
da vereadora Luciana da Adepta 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
estender o transporte escolar do 
Conjunto Habitacional Dona Lina 
Leuzzi ao Conjunto J2.

Indicação  132/2017  de  autoria 
da vereadora Luciana da Adepta 
que indica à Prefeita Municipal a 
acessibilidade  das  calçadas  e 
guias  de  todas  as  ruas  de 
Paraguaçu Paulista no momento 
em  que  for  realizado  o 
recapeamento das vias.

Indicação  133/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  iluminação pública 
na  Avenida  Sete  de  Setembro 
nas  proximidades  do  Posto 
Trucks.

Indicação  134/2017  de  autoria 
do vereador Marinho Thimoteo e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  elaboração  de  uma 
lei  de transição  de  governos  no 
município.

Indicação  135/2017  de  autoria 
do vereador Marinho Thimoteo e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  elaboração  de  um 
projeto de lei para implantação do 
programa intitulado "Pé na Faixa, 
Pé no Freio" com o intuito de dar 
mais  importância  e  respeito  à 
faixa de pedestre.

Indicação  136/2017  de  autoria 
da vereadora Luciana da Adepta 
que indica à Prefeita Municipal a 
manutenção  da  iluminação 
pública nas ruas Manoel Pereira 
Alvim  e  Frei  Serápio,  ambas 
localizadas no Jardim Paulista.

Indicação  137/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato 
que indica à Prefeita Municipal a 
recuperação  da  nascente 
existente  na  intermediação  da 
ETEC Augusto Tortolero Araújo.

Indicação  138/2017  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outro, 
que indica à Prefeita Municipal a 
pintura  dos  nomes  das  ruas  e 
avenidas nos postes da cidade e 
dos distritos.

Indicação  139/2017  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
à Prefeita Municipal a construção 
de um vestiário, no departamento 
de  obras,  contendo  sanitários, 
chuveiros  e  armários  para  os 
servidores.

Indicação  140/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato 
que indica à Prefeita Municipal a 
climatização  da  unidade  básica 
de  saúde  localizada  no  Jardim 
das Oliveiras.

Indicação  141/2017  de  autoria 
do vereador Serginho e outro que 
indica  à  Prefeita  Municipal   a 
instalação  de  semáforo  ou 
redutores  de  velocidade  na  Av. 
Siqueira  Campos,  no  trecho 
compreendido  entre  as  ruas 
Maria  Martins  e  Engenheiro 
Losch.

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos à operadora  

Vivo, ao Hospital de Caridade e à  
Prefeita Municipal 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  17  de  abril,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou  8 
requerimentos. 

Requerimento  32/2017,  de 
autoria  do  vereador  Josimar 
Rodrigues,  com  assinatura  de 
apoio do vereador Serginho, que 
requer  à  Prefeita  Municipal 
informações quanto à contratação 
de  empresa  de  consultoria  em 
gestão  por  inexigibilidade  de 
licitação,  no  valor  global  de  R$ 
1.718.000,00.

Recentemente,  a  Administração 
Municipal  fez  uma  audiência 
pública  para  o  lançamento  do 
Programa  de  Excelência  na 
Gestão Pública, em parceria com 
empresa  do  ramo  de  gestão 
municipal.  De  acordo  com  o 
vereador  Josimar,  devido  a 
vultuosidade  da  contratação, 
muitos  munícipes  o  procuraram 
questionando essa contratação.

“Sabedores  de  que  a  legislação 
que  trata  das  licitações  é  bem 
específica  em  relação  a 
inexigibilidade,  estamos 
questionando  a  real  motivação 
que embasou a contratação e se 
não havia  a  possibilidade de se 
efetuar processo licitatório com a 
participação  de  mais  empresas 
do  ramo.  Além  disso,  estamos 
solicitando  cópias  de  alguns 
documentos  que  julgamos 
importantes,  para  termos 
conhecimento  e  informações 
sobre  o  processo”,  disse  o 
vereador Josimar.
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Requerimento  33/2017,  de 
autoria  do  vereador  Junior 
Baptista, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Josimar 
Rodrigues e Serginho, que requer 
à Prefeita Municipal  informações 
sobre a merenda escolar.

Segundo  o  vereador  Junior 
Baptista,  muitas  crianças 
matriculadas  na  rede  municipal 
de  ensino  permanecem  em 
período  integral  na  escola, 
fazendo  assim  as  principais 
refeições  na  unidade  escolar. 
Outras, apesar de permanecerem 
na  escola  somente  em  um  dos 
períodos,  realizam  sua  única 
refeição de maneira adequada na 
unidade  escolar,  seja  por 
escassez  de  alimentos  em  sua 
residência ou por falta de tempo 
dos  responsáveis  para  preparar 
uma alimentação  completa,  com 
os  nutrientes  necessários  ao 
desenvolvimento.

“Esclareço  que,  mesmo  que  a 
realidade de nossa crianças fosse 
algo muito distante disso, ou seja, 
que em suas moradias tivessem 
uma refeição farta, ainda assim é 
papel do município oferecer uma 
alimentação  balanceada  e  que 
atenda  às  necessidades  dos 
alunos.  Ocorre  que,  alguns 
munícipes  têm  nos  procurado 
alegando que houve redução da 
quantidade de merenda oferecida 
aos  alunos,  além  de  que  em 
algumas unidades houve falta de 
merenda, bem como o jantar  foi 
substituído por lanche. Nos cabe, 
dessa  forma,  enquanto 
reapresentantes  do  Poder 
Legislativo,  obter  informações 
sobre  tema  tão  extremamente 
importante e fundamental que é a 
merenda  na  escola”,  explicou 
Junior Baptista.

Requerimento  34/2017,  de 
autoria  do  vereador  Junior 
Baptista, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Josimar 
Rodrigues e Serginho, que requer 
à  operadora  de  telefonia  Vivo 
informações visando a instalação 
de uma torre  de transmissão de 
telefonia fixa e internet no bairro 
Rancho Alegre.

O  referido  bairro  tem  se 
expandido  a  cada  dia  em  ritmo 
acelerado; atualmente residem no 
local  aproximadamente  66 
famílias.  Para  o  vereador  Junior 
Baptista,  “a  instalação  desta 
antena  é  de  extrema 
necessidade,  pois  facilitará  e 
agilizará a comunicação entre as 
pessoas,  contribuindo  de  forma 
significativa  para  a  elevação  da 
qualidade de vida e conforto dos 
usuários da telefonia fixa”.

Hoje  a  internet  é  considerada 
essencial para o desenvolvimento 
de todos, especialmente quanto a 
globalização,  interação  e 
conhecimento,  além de ser   um 
instrumento  de  trabalho.  “Em 
função da  ausência  da  telefonia 
fixa  e,  portanto,  da  internet,  a 
população está prejudicada, pois 
fica  isolada.  Dessa  forma,  o 
investimento  atenderia  aos 
anseios  e  às  necessidades  dos 
moradores  e  visitantes  daquele 
loteamento”, finalizou.

Requerimento  35/2017,  de 
autoria  do  vereador  Junior 
Baptista, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Josimar 
Rodrigues e Serginho, que requer 
à Prefeita Municipal  informações 
sobre  os  trâmites  necessários 
para  constar  o  bairro  Rancho 
Alegre no mapa oficial do nosso 
município.

O  Rancho  Alegre  foi  declarado 
área  de  expansão  urbana  em 
Paraguaçu  Paulista  através  da 
Lei  Complementar  66,  de 21 de 
setembro de 2006, porém, ainda 
encontra-se  desprovido  de 
inúmeras benfeitorias, bem como 
carece  de  escolas,  postos  de 
saúde  e  comércio.  “Assim, 
algumas  conquistas  somente 
serão  passíveis  e  possíveis  de 
serem  alcançadas  após  a 
inclusão do loteamento no mapa 
da  cidade”,  disse  o  vereador 
Junior Baptista.

Requerimento  36/2017,  de 
autoria  do  vereador  Junior 
Baptista, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Josimar 
Rodrigues e Serginho, que requer 
à Prefeita Municipal  informações 
sobre  a  manutenção  da 
iluminação  pública  no  bairro 
Rancho Alegre.

“Com  este  requerimento 
queremos obter informações para 
atender  reivindicação  dos 
moradores  do  Rancho  Alegre, 
uma  vez  que  a  iluminação  do 
mesmo  necessita  de 
manutenção,  para  que  as 
inúmeras  lâmpadas  queimadas 
sejam  substituídas.  Destacamos 
que  muitos  munícipes  que 
trafegam de veículos e, inclusive 
de  bicicletas  no  mencionado 
bairro, relatam que a ausência de 
iluminação  resulta  em  possíveis 
acidentes decorrente  da falta de 
visualização”,  falou  Junior 
Baptista.
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Requerimento  37/2017,  de 
autoria  do  vereador  Vitor  Bini, 
com  assinatura  de  apoio  do 
vereador  Junior  Baptista,  que 
requer  ao  provedor  do  Hospital 
de Caridade informações quanto 
a retomada do convênio  Iamspe 
no município.

“Temos  recebido  relatos  de 
muitos  munícipes  servidores 
públicos  quanto  a  suspensão 
deste convênio, que é um plano 
de saúde voltado aos servidores 
e  familiares,  sendo  descontado 
diretamente  no  holerite  sua 
contribuição  –  2%  ao  mês. 
Compreendemos  a  preocupação 
dos  munícipes  quanto  a 
suspensão  do  convênio,  que 
beneficia  diretamente  inúmeras 
famílias  paraguaçuenses,  que 
dependem  do  mesmo  para 
garantir  um  melhor  serviço  de 
saúde. Compreendemos também 
que,  sem o repasse  estadual,  a 
própria  Santa  Casa  de 
Misericórdia sofre com a falta de 
receita.  Tendo  em  vista  a 
importância dessa instituição para 
a população e, devido ao fato de 
que recursos públicos municipais 
são  mensalmente  destinados ao 
hospital  para  manter  parte  de 
suas  atividades,  necessário  se 
faz tal esclarecimento”, explicou o 
autor  do  requerimento,  vereador 
Vitor Bini.

Requerimento  38/2017,  de 
autoria  da  vereadora  Neide 
Teodoro, com assinatura de apoio 
do vereador Vitor Bini, que requer 
à Prefeita Municipal  informações 
quanto ao pagamento do Bônus 
Assiduidade  aos  servidores  da 
educação.

Na  Tribuna,  a  vereadora  Neide 
explicou a todos que este assunto 
já está resolvido, pois a Prefeitura 
comunicou  que  irá  pagar  o 
referido bônus.

Requerimento  39/2017,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Junior  Baptista, 
Paraná  do  Sindicato  e  Josimar 
Rodrigues, que requer à Prefeita 
Municipal  informações  sobre  o 
pagamento  do  Bônus 
Assiduidade  e  Bônus  Boa 
Gestão,  previstos  pela  Lei 
Municipal nº 2.760/11.

Tendo em vista  a  explicação da 
vereadora  Neide  Teodoro 
anteriormente,  não  houve 
discussão.

Hino de Paraguaçu

Câmara parabeniza compositores 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (17),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  da  vereadora  Neide 
Teodoro, com assinatura de apoio 
de  outros  vereadores,  que 
parabeniza  Luzia  Aparecida 
Zamprônio  Silva  e  José  Arlindo 
Almeida  pela  composição  e 
melodia  do  Hino  de  Paraguaçu 
Paulista.

Até  o  ano  de  2002,  Paraguaçu 
não tinha um Hino Oficial. Assim, 
nesse ano houve a realização de 
concurso  objetivando  instituir  o 
Hino  Oficial  de  Paraguaçu 
Paulista,  coordenado  pelos 
departamentos  de  educação  e 
cultura. 

Os critérios para a escolha foram 
bem rigorosos.  Dentre  as  várias 
normas  exigidas  constavam: 
limite  de  linhas,  colunas,  a 
identificação  do  povo 
paraguaçuense,  enaltecer  as 
qualidades da população,  contar 
a  trajetória  histórica,  citar  os 
recursos naturais e materiais.

Os  participantes  deveriam  ser 
paraguaçuenses  natos  ou 
cidadãos  nascidos  em  outra 
cidade desde que comprovassem 
residência  em  nossa  cidade  há 
mais  de  5  anos.  Foi  então 
nomeada  uma  comissão 
julgadora,  composta  por  cinco 
professores  do  campo  da  arte 
literária.  Assim,  dentre  os 
inscritos foram selecionados três 
autores e por unanimidade um foi 
retirado.

Os  envelopes  eram  todos 
lacrados  com  nome  apenas  do 
pseudônimo  do  autor.  Luzia 
Zamprônio  inscreveu-se  com  o 
pseudônimo  de  Celeste.  A 
divulgação do hino escolhido e a 
premiação  ocorreram  em  2004. 
Após  o  encerramento  do 
concurso  da  letra  do  hino  foi 
aberto concurso para a melodia e 
arranjo  da  música.  José  Arlindo 
de Almeida foi o vencedor desse 
concurso.

“O nosso Hino com certeza é um 
dos mais bonitos dentre diversos 
municípios  e  representa  muito 
bem Paraguaçu  Paulista.  Nesse 
momento  em  que  a  cidade 
aguarda por  grandes mudanças, 
por oportunidades de progresso e 
crescimento  para  a  sua 
população,  se  torna  muito 
importante  que  as  pessoas 
reverenciem  os  símbolos  do 
município,  entre  os  quais  se 
destaca  o  Hino  do  Município, 
como  uma  forma  de  resgatar  a 
autoestima  e  também  de 
demonstrar  amor,  cuidado  e 
carinho  com  a  cidade”,  disse  a 
vereadora Neide. 
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De  acordo  com  a  moção  da 
vereadora Neide, a execução do 
Hino  vem  ao  encontro  da 
necessidade  de  resgatar  os 
valores  da  população, 
principalmente  nas  escolas  da 
rede pública, que vêm divulgando 
e  cantando  semanalmente 
durante  a  realização  do  ato 
cívico. 

“Anteriormente,  grande  parte  da 
população  do  município  não 
conhecia  o  nosso  Hino,  uma 
realidade  que  começa  a  mudar 
com  a  iniciativa  da  Chefe  do 
Poder Executivo e da Secretária 
de Educação, que ao solicitarem 
que  o  Hino  seja  executado  nas 
escolas, fazem um trabalho para 
que  as  crianças  se  familiarizem 
com a música, conheçam a nossa 
história,  amem  nossa  cidade  e 
tenham  orgulho  da  mesma”, 
finalizou Neide Teodoro.

Vereadora Neide com os compositores do 
Hino

Neide e compositores com equipe do 
Lions

Hospital das Clínicas de Marília

Câmara parabeniza excelente 
atendimento

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (17),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  com  assinatura  de 
apoio  dos  demais  vereadores, 
que  parabeniza  a  equipe 
administrativa e os servidores do 
Hospital  das Clínicas de Marília, 
pelo  excelente  atendimento  e 
trabalho  em  meio  às  obras  de 
reforma da unidade hospitalar.

O  Hospital  das  Clínicas  de 
Marília,  principal  serviço  do 
Complexo  Assistencial  Famema, 
passa  por  uma  ampla  reforma, 
que  teve  prazo  inicial  de  dois 
anos a contar do início das obras, 
em fevereiro de 2014. Ao todo, o 
repasse  do  Estado  estava 
estimado em R$ 15,5 milhões e a 
reforma e ampliação do hospital 
estavam  previstas  para  acabar 
em fevereiro deste ano, um ano 
depois da estimativa inicial.

Todo  o  projeto  é  do  governo 
estadual  de  São  Paulo,  através 
da  sua  Secretaria  da  Saúde, 
portanto, o único responsável por 
todo o custo. O dinheiro tem sido 
repassado por  etapas,  conforme 
o  cumprimento  da  obra  e  a 
autorização  da  pasta.  A  crise 
econômica  do  país  é  um  dos 
principais  motivos do atraso das 
obras  do  maior  hospital  para 
atendimento pelo SUS na região 
de Marília.

“Mesmo  em  meio  a  reforma 
notamos o carinho, a dedicação e 
o profissionalismo com pacientes 
e  familiares  na  prestação  de 
serviço  que  realiza  para  62 
municípios  e  uma  população 
estimada  em  2  milhões  de 
habitantes,  sempre  com 
qualidade  e  presteza”,  destacou 
Paulo Japonês.

Após a conclusão do projeto  de 
reforma  e  modernização  do 
Hospital  das  Clínicas,  a 
ampliação do número de leitos na 
unidade  passará  de  107  para 
222. Desde o ano passado o HC 
adotou programa de atendimento 
referenciado, ou seja,  só entram 
no  hospital  pacientes  que  já 
passaram  por  alguma  estrutura 
de atendimento do SUS – o que 
inclui  postos  de  saúde  e 
ambulâncias do Samu e resgate.

“Em reconhecimento aos serviços 
de  referência  prestados  pelo 
Hospital das Clínicas realizados a 
pacientes de toda a região, além 
de suporte e apoio aos familiares, 
apresentamos  esta  Moção  de 
Congratulações  para 
homenagear  a  equipe 
administrativa,  além  de  ser 
extensiva  a  todos  os  médicos, 
colaboradores,  funcionários  e 
voluntários  do  HC”,  finalizou  o 
vereador Paulo Japonês.
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Lixo Urbano

Câmara aprova prorrogação dos 
serviços da empresa responsável

Reunidos  em  Sessão  Ordinária 
na  segunda-feira  (17),  os 
vereadores  aprovaram o  Projeto 
de  Lei  11/2017,  de  autoria  da 
Prefeita  Almira  Garms,  que 
autoriza  o  Poder  Executivo 
Municipal a prorrogar o prazo da 
delegação dos  serviços  públicos 
de  transbordo,  transporte  e 
disposição  final  dos  resíduos 
sólidos urbanos (lixo urbano), no 
município.

A Lei Municipal  2.913, de 23 de 
setembro  de  2014,  autorizou  o 
Poder  Executivo  a  delegar,  pelo 
instrumento  de  concessão 
administrativa,  a  prestação  dos 
referidos  serviços.  A  concessão 
teria  o  prazo  de  6  meses, 
prorrogáveis por mais 6 mediante 
autorização  legislativa.  Ficou 
estabelecido também que, se na 
vigência  do  contrato  de 
concessão  o  Consórcio 
Intermunicipal  do  Vale 
Paranapanema  (CIVAP) 
disponibilizasse esses serviços, o 
município  seria  obrigado a fazer 
novos  cálculos  adotando  o 
melhor preço. 

Como  até  o  momento  o  CIVAP 
ainda não concluiu a Unidade de 
Tratamento de Resíduos Sólidos 
Urbanos, o município consultou a 
empresa  Monte  Azul  sobre  o 
interesse em renovar o contrato, 
sendo que a mesma manifestou 
interesse na renovação.

Executivo

Câmara aprova crédito para  
aquisição de caminhões chassi

A  Câmara  de  Vereadores 
aprovou,  em  Sessão  Ordinária 
realizada na segunda-feira (17), o 
Projeto de Lei 12/2017, de autoria 
da  Prefeita  Almira  Garms,  que 
dispõe  sobre  autorização  para 
abertura  de  crédito  suplementar 
ao  Orçamento  Programa  2017, 
no  departamento  de  obras  e 
serviços públicos e departamento 
de  meio  ambiente  e  projetos 
especiais, visando a manutenção 
de atividades.

O  crédito  suplementar  a  ser 
aberto tem o valor global de R$ 
2.084.000,00 e será utilizado para 
a  aquisição  de  caminhões 
chassis.  Os  equipamentos  que 
serão  instalados  nesses 
caminhões  chassis,  os 
compactadores de lixo, o Roll-On-
Roll-Off  e  as  caçambas 
basculantes, serão adquiridos em 
breve,  após  realizados  os 
levantamentos  necessários  e  a 
aprovação do crédito respectivo.

Referido  crédito  também  será 
utilizado  na  manutenção  da 
limpeza pública, para pagamento 
de  despesas  com  material  de 
consumo (materiais de limpeza e 
expediente) e outros serviços de 
terceiros pessoa jurídica (locação 
dos  serviços  de  caminhão  de 
coleta  de  lixo  doméstico  e 
serviços  da  coleta  especializada 
de lixo da saúde).

Por  conta  dos  créditos,  ora 
abertos,  fica  alterada  a 
Programação  Orçamentária  da 
Despesa  do  Município, 
estabelecida  pelo  Decreto 
Municipal  nº  6.066,  de  2  de 
janeiro de 2017.

Visitantes

Câmara recebe alunos da escola 
Maria Ângela 

A  Câmara  Municipal  de 
Paraguaçu  Paulista  recebeu  na 
manhã de quinta-feira (20) cerca 
de 70 alunos do 3º ano da escola 
“Maria Ângela Baptista Dias”. Os 
estudantes estiveram na sede do 
Poder  Legislativo  Municipal 
acompanhados pelos professores 
Antonio Carlos, Marcos e Edilson.

De  acordo  com  os  professores, 
os  alunos  do  3º  ano  estão 
atualmente  tendo  aulas  ligadas 
às questões políticas do Brasil e 
à constituição dos Três Poderes 
do  Estado.  Assim,  a  visita  à 
Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  foi  uma 
oportunidade  para  que 
estivessem  em  contato  com  o 
Poder  Legislativo  e  elucidassem 
algumas de suas dúvidas ligadas 
ao tema.

Para  isso,  foram  recebidos  na 
Casa  de  Leis  Municipal  pelo 
Presidente  Ian  Salomão e  pelos 
vereadores  Neide  Teodoro, 
Serginho,  Vitor  Bini,  Márcio  da 
São  José,  Josimar  Rodrigues, 
Luciana  da  Adepta  e  Cícero 
Policial.  No  Plenário,  receberam 
um  Informativo  elaborado  pela 
assessoria de imprensa da Casa, 
com  informações  sobre  o  papel 
do  vereador  na  sociedade  e 
relativas  ao  funcionamento  da 
Câmara.

Após  a  recepção  feita  pelos 
vereadores,  foi  possibilitado  aos 
alunos  que  os  questionassem 
sobre assuntos dos quais tinham 
dúvidas  e  interesse.  A partir  de 
então,  foi  aberto  um  produtivo 
diálogo  entre  os  jovens 
estudantes  e  os  representantes 
da população.
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Os  alunos  levantaram  algumas 
questões  pertinentes,  as  quais 
foram  prontamente  elucidadas 
pelos  vereadores  presentes. 
Entre  os  assuntos  abordados, 
destaque  para  os  problemas  do 
município atualmente e como os 
vereadores  vêm  trabalhando  na 
busca de soluções; como se dá a 
criação das leis; qual o papel do 
vereador  no  município;  entre 
outros. 

Os  alunos  também  mostraram 
bastante interesse na questão da 
acessibilidade  no  município, 
tendo  em  vista  a  presença  da 
vereadora  Luciana  da  Adepta, 
que  é  cadeirante,  e  respondeu 
prontamente  o  que  vem  sendo 
feito para sanar alguns problemas 
acerca desse tema.

Com essa visita à Casa de Leis, 
os  estudantes  da  Escola  Maria 
Ângela  demonstraram  grande 
preocupação  com  os  assuntos 
ligados  ao  nosso  município, 
mostrando  que  são  jovens 
sabedores  do  papel  que  têm 
como cidadãos. 

Vereadores respondem às perguntas dos 
alunos

Estudantes com vereadores e professores 
em frente à Câmara

Saúde

Câmara aprova convênio com a  
Santa Casa

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada  na  quarta-feira  (26),  a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
projeto  de  lei  de  autoria  da 
Prefeita  Almira  Garms,  que 
autoriza  o  Poder  Executivo  a 
celebrar  convênio  com  a  Santa 
Casa  de  Misericórdia  de 
Paraguaçu  Paulista,  visando  o 
fortalecimento  das  ações  e 
serviços de assistência à saúde, 
prestados  aos  usuários  do  SUS 
na  região,  mediante  a 
transferência  de  recursos 
financeiros  para  ocorrer  com 
custeio  da  Unidade  de  Terapia 
Intensiva (UTI), no âmbito do Pró 
Santa Casa 2.

É  público  e  notório  que  os 
hospitais  filantrópicos  que 
prestam  serviços  ao  SUS 
enfrentam, continuamente, crises 
financeiras para a manutenção de 
suas  atividades,  não  só  no 
Estado  de  São  Paulo,  mas  em 
todas as Unidades da Federação. 
De  acordo  com  informações  da 
Secretaria de Estado da Saúde, o 
desequilíbrio financeiro verificado 
nas  entidades  decorre 
principalmente  do  insuficiente 
pagamento  dos  procedimentos 
SUS,  cujos  valores  são  fixados 
pelo  Ministério  da  Saúde  por 
meio  das  tabelas  de 
procedimentos,  que  quase 
sempre  não  cobrem  todos  os 
gastos realizados pelos hospitais 
com os atendimentos prestados.

Objetivando  minimizar  os 
problemas  enfrentados  pelos 
hospitais  filantrópicos,  a 
Secretaria  de  Estado  da  Saúde 
criou  o  Programa  Pró  Santa 
Casa, cujos objetivos são: apoiar 
financeiramente  entidades 
filantrópicas  responsáveis  por 
serviços de saúde hospitalar,  de 
referência  regional  do  SUS; 
aperfeiçoar  a  organização 
regional da assistência hospitalar 
e  o  acesso  da  população  aos 
recursos  hospitalares  de  saúde, 
por meio da regulação de 100% 
das  internações  contratualizadas 
e  de  outros  procedimentos 
ambulatoriais  referenciais, 
realizados  pelas  entidades;  e 
aperfeiçoar  a  qualidade  da 
assistência  prestada  pelas 
entidades,  mediante  o 
estabelecimento  de  contratos, 
com definição de pré-requisitos e 
metas de qualidade.

O Pró Santa Casa 2 é financiado 
pela  Secretaria  de  Estado  da 
Saúde  em  70%,  cabendo  ao 
município  arcar  com  os  30% 
restantes.  Paraguaçu  Paulista 
pertence ao Colegiado de Gestão 
Regional  do  Departamento 
Regional  de  Saúde  IX  de 
Marília/SP,  sendo  que  a  Santa 
Casa  de  Misericórdia  de  nossa 
cidade  é  contemplada  pelo 
programa  desde  2010.  Segundo 
o  departamento  municipal  de 
saúde,  para  execução  do 
convênio  serão  destinados 
recursos financeiros no montante 
total de R$ 729.000,00, sendo R$ 
243.000,00  referente  ao  período 
de  1º  de  janeiro  a  31  de 
dezembro de 2017. Os repasses 
serão  realizados  em  parcelas 
mensais  de  R$  20.250,00,  com 
efeitos retroativos a 1º de janeiro 
de 2017. 
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Executivo

Câmara aprova projetos da 
Prefeita Almira Garms para 

abertura de créditos

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária na tarde de quarta-
feira,  26  de  abril,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou dois projetos 
de  autoria  da  Prefeita  Almira 
Gamrs. Confira:

Projeto  de  Lei  14/2017,  que 
dispõe sobre autorização para a 
abertura de créditos suplementar 
e  especial  ao  Orçamento 
Programa 2017, no departamento 
de  obras  e  serviços  públicos  e 
departamento de turismo, visando 
a manutenção de atividades.

O  crédito  suplementar  de  R$ 
67.100,00,  aberto  no 
departamento de obras e serviços 
públicos  e  departamento  de 
turismo,  será  destinado  para  a 
manutenção  de  logradouros 
públicos  e  para  pagamento  de 
despesas  com  a  aquisição  de 
equipamentos  e  material 
permanente,  especificamente:  1 
trator de jardim, 4 compactadores 
de solo e duas roçadeiras.

O  crédito  especial  de  R$ 
100.000,00,  aberto  no 
departamento  de  turismo,  será 
utilizado  na  manutenção  da 
diretoria,  para  pagamento  de 
despesas com outros serviços de 
terceiros  pessoa  jurídica  - 
contratação  de  empresa 
especializada  na  elaboração  do 
Plano  Diretor  de  Turismo,  com 
recursos DADETUR.

Projeto  de  Lei  15/2017,  que 
dispõe sobre autorização para a 
abertura de créditos suplementar 
e  especial  ao  Orçamento 
Programa 2017, no departamento 
de  obras  e  serviços  públicos  e 
departamento  de  segurança, 
trânsito  e transportes,  visando a 
execução/manutenção  de 
projeto/atividade.

O  crédito  suplementar  de  R$ 
400.866,00  aberto  no 
departamento de obras e serviços 
públicos,  será  utilizado  no 
pagamento  de  despesas  com  a 
aquisição  de  equipamentos  e 
material  permanente, 
especificamente:  2  coletores 
compactadores de lixo, 1 roll-on-
roll-off  com contêiner  agrícola,  1 
contêiner  agrícola,  1  reboque 
julieta,  2  eixos  roll-on-roll-off  e 
duas caçambas basculantes.  Os 
equipamentos a serem adquiridos 
serão  instalados  nos  7 
caminhões chassis  em processo 
de aquisição.

O  crédito  especial  de  R$ 
70.000,00,  aberto  no 
departamento  de  segurança, 
trânsito  e  transportes  será 
destinado à sinalização geral  de 
trânsito,  para  pagamento  de 
despesas  com  a  aquisição  de 
equipamentos  e  material 
permanente,  especificamente, 
equipamentos  para  pintura  de 
faixas de trânsito.

Social

Câmara aprova projetos da 
Prefeita para auxílio da APAE e 

Luízas de Marillac

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada  na  quarta-feira,  26  de 
abril,  a  Câmara  de  Vereadores 
aprovou  três  projetos  de  autoria 
da  Prefeita  Almira  Garms, 
voltados  ao  apoio  das 
associações  APAE  e  Luizas  de 
Marillac. 

O primeiro  a  ser  aprovado foi  o 
Projeto  de  Lei  16/2017,  que 
autoriza  o  Poder  Executivo  a 
celebrar,  por  intermédio  do 
departamento  municipal  de 
assistência  social,  Termo  de 
Fomento com  a  Associação  de 
Pais e Amigos dos Excepcionais 
de  Paraguaçu  Paulista  (APAE), 
visando a manutenção do serviço 
de proteção social  especial  para 
pessoas  com deficiência,  idosos 
e suas famílias.

Termo  de  fomento é  o 
instrumento  pelo  qual  são 
formalizadas  as  parcerias, 
selecionadas  por  meio  de 
chamamento público, exceto nos 
casos  de  dispensa  ou 
inexigibilidade,  em  regime  de 
mútua  cooperação,  com  o 
objetivo  de  incentivar  e 
reconhecer  iniciativas  próprias 
desenvolvidas  ou  criadas  pelas 
entidades em plano de trabalho, 
com  metas  e  ações  que 
contemplem o  interesse  público, 
observando-se  os  programas ou 
plano  setorial  da  área 
correspondente, quando houver.
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A Lei Federal 13.019, 13 de julho 
de  2014,  e  suas  alterações, 
estabelece o regime jurídico das 
parcerias voluntárias, envolvendo 
ou não transferências de recursos 
financeiros, entre a administração 
pública  e  as  organizações  da 
sociedade  civil,  em  regime  de 
mútua  cooperação,  para  a 
consecução  de  finalidades  de 
interesse público; define diretrizes 
para a política  de fomento e  de 
colaboração  com  organizações 
da sociedade civil; institui o termo 
de  colaboração  e  o  termo  de 
fomento;  além  de  outras 
disposições.  No  Município,  a 
regulamentação se deu por meio 
do  Decreto  Municipal  6.090,  de 
16 de fevereiro de 2017. 

O objetivo da referida Lei Federal 
é  dar  maior  segurança  e 
transparência  às  parcerias 
celebradas entre a administração 
pública e as entidades do terceiro 
setor.  Denominado  de  Marco 
Regulatório das Organizações da 
Sociedade Civil (MROSC), previu 
a substituição dos convênios por 
novos  modelos de  ajuste:  termo 
de  colaboração,  termo  de 
fomento e acordo de cooperação. 

Para  a  execução  das  ações  e 
atividades  previstas  na  parceria 
serão  destinados  recursos 
financeiros no montante total  de 
R$  241.551,73.  Os  recursos 
financeiros  municipais  serão 
repassados em parcelas mensais 
de R$ 7.457,91; os estaduais em 
parcelas  mensais  de  R$ 
7.421,40;  e  os  federais  em 
parcelas  mensais  de  R$ 
5.250,00,  todos  no  período  de 
janeiro  a  dezembro  de  2017.  O 
prazo  de  vigência  do  termo  de 
fomento  será  de  12   meses, 
retroativo a 1º de janeiro de 2017.

Nos  mesmos  moldes,  foi 
aprovado  o  Projeto  de  Lei 
17/2017,  que  autoriza  o  Poder 
Executivo  a  celebrar,  por 
intermédio  do  departamento 
municipal  de  assistência  social, 
Termo  de  Fomento  com  a 
Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais  de  Paraguaçu 
Paulista  (APAE),  visando  a 
manutenção  do  serviço  de 
proteção  social  especial  para 
pessoas  com deficiência,  idosos 
e  suas  famílias,  com  recursos 
municipais  provenientes  do 
Fundo Municipal  dos Direitos da 
Criança  e  do  Adolescente 
(FMDCA).

Para  a  execução  das  ações  e 
atividades  previstas  na  parceria 
serão  destinados  recursos 
financeiros no montante total  de 
R$  15.000,00.  Os  recursos 
financeiros  municipais, 
provenientes do Fundo Municipal 
dos  Direitos  da  Criança  e  do 
Adolescente  (FMDCA),  serão 
repassados em parcelas mensais 
de  R$  3.000,00,  no  período  de 
abril  a agosto de 2017. O prazo 
de vigência do termo de fomento 
será de 12 meses, retroativo a 1º 
de janeiro de 2017.

Também aprovado o  Projeto de 
Lei  18/2017,  que  autoriza  o 
Poder  Executivo  a  celebrar,  por 
intermédio  do  departamento 
municipal  de  assistência  social, 
Termo  de  Fomento  com  a 
Associação  Luizas  de  Marillac, 
visando  a  manutenção  do 
atendimento,  em  contra  turno 
escolar,  de  crianças  e 
adolescentes de 6 a 16 anos de 
ambos  os  sexos,  oriundas  de 
famílias carentes em situação de 
risco ou vulnerabilidade social.

Para  a  execução  das  ações  e 
atividades  previstas  na  parceria 
serão  destinados  recursos 
financeiros no montante total  de 
R$  88.635,36.  Os  recursos 
financeiros  municipais  serão 
repassados em parcelas mensais 
de  R$  5.084,22;  os  estaduais 
serão  repassados  em  parcelas 
mensais de R$ 2.305,00, ambos 
no período de janeiro a novembro 
de 2017. O prazo de vigência do 
termo  de  fomento  será  de  12 
meses, retroativo a 1º de janeiro 
de 2017.

APAE de Paraguaçu Paulista

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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